



## すぎなだより 3月号



駒沢わこう保育園

令和2年3月2日

No. 12

暖かくなったり寒くなったりと、気温差が激しい2月でしたが、太陽が見えると暖かい日が増えてきて戸外で過ごす時間が気持ちよく感じられるようになりました。

園庭には、新しいおもちゃや机が用意されました。家庭でお菓子作りをしたことのある子が、ボールとヘラを使い、ボールに入っている砂をグルグルと混ぜると、「クッキー作ってるの」「イチゴのクッキーだよ」と楽しそうに保育者に伝えてくれました。他の子も、家庭での事を思い浮かべて「ままがやってるの」「一緒に作ったよ」と教えてくれて、家庭での子どもたちの日常や経験、お父さんお母さんとの関りの中での楽しかった思い出が遊びとなり、子ども達の遊びが広がってきているのだなと感じています。今後も、子どもたちの遊びが豊かになるように室内・室外の環境づくりをしていきます。

さて、早いもので、すぎなクラスでの生活も残すところ1ヶ月となりました。この1年で心身共に、とても大きく成長した子どもたち。お話も上手になり、大人だけではなく子ども同士の関りが増えたこの1年。自分の思いが言葉で伝えられるようになったり、自分の事だけでなくお友だちのことを気にかけたり、優しく接してあげたりと微笑ましい成長を見ることができ、とても嬉しく感じています。

今年度、保護者の方々のご理解・ご協力をいただき、1年間無事に過ごすことができました。温かく見守っていただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



### 〈今月の予定〉

3日 (火) ひな祭り

4日 (水) 身体測定

12日 (木) はいチーズ撮影

20日 (金) 春分の日

28日 (土) 卒園式



### 〈園庭遊びの様子〉



### 〈～すぎな担任から～〉

○柴原 恵（めぐみさん）

一年間かわいい17人の子どもたちとすぎなクラスと一緒に過ごすことができ、とっても楽しい毎日でした。笑ったり、泣いたり、怒ったり子どもたちのいろいろな顔を見てることができ、あっという間の一年でした。楽しかったよ、みんなありがとうございました。

保護者の皆様、温かく見守っていただき、ご協力感謝しています。ありがとうございました。

○井上 優（ゆうさん）

4月当初は毎日笑顔で「ゆうさんおはよう！」と言ってくれる今の子どもたちを想像できなかったですが、一緒に過ごし色々なことを経験していくなかで沢山の素晴らしい姿を見る事ができました。あと残り1ヶ月になってしましましたが、色々な体験をして楽しみたいと思います。

○鈴木 令菜（れいなさん）

すぎなの子どもたちと過ごす毎日がとても楽しく、日々成長をしていく姿を見て感動をした日が多くありました。保護者の皆様とも送迎時の少ない時間でしたが、たくさんのお話をることができて嬉しかったです。子どもたちと1つのクラスで過ごすのはあと1ヶ月ですが、残りの時間を大切にいっぱい遊びたいです!!

